



Le Commissaire de la foire internationale des vins et spiritueux (Spirivins-Expo Cameroun 2018), présente de manière de manière détaillée cet événement qui aura lieu du 12 au 18 décembre 2018 à la maison du parti de Douala.

Comment naît l'idée de mettre en place un projet dédié aux vins et spiritueux ?

Spirivins Expo Cameroun par d'un constat : les habitudes alimentaires change en Afrique. Les populations passent de la consommation de la bière à celle des vins et spiritueux de manière progressive mais elle manque souvent d'éducation à la consommation et de sensibilisation sur les produits de qualité. La filière vins et spiritueux est une filière qui génère un grand chiffre d'affaires avec un impact considérable sur l'économie de la sous-région. Il fallait donc créer un espace de contact avec les acteurs de la profession, les pouvoirs publics, un espace d'affaires pour le commerce et la sensibilisation. En définitive il fallait un événement professionnel vins et spiritueux ou bonnes affaires et opportunités d'affaires rythme avec sensibilisation et éducation.

Quel est l'objectif recherché à travers cet événement ?

Comme cité plus haut, nous avons pour objectif de créer un cadre idéal pour les bonnes affaires, éduquer et sensibiliser sur les vins et spiritueux, créer une animation mais surtout favoriser le développement commercial de la filière vins et spiritueux.

Quelle appréciation faites-vous de la 1^{ère} édition ?

La première édition a été d'un grand succès avec plus de 50 exposants nationaux et internationaux, plus de 15000 visiteurs professionnels venus de plus de 8 pays et plusieurs activités organisées sur le site de la foire. La première édition a également bénéficié d'un accompagnement des professionnels de la filière. Pour une première édition du genre en Afrique centrale, c'était un succès selon les exposants et les visiteurs.

A quoi doit-on s'attendre lors de la prochaine édition ?

Pour la deuxième édition, c'est un événement qui va monter en qualité aussi bien des exposants que des visiteurs. On attend plus de 115 exposants avec plus de 25000 visiteurs cette année. Spirivins-Expo Cameroun est devenu la plate-forme des opportunités d'affaires en vins et spiritueux d'Afrique centrale. Cette deuxième édition sera également riche en activité comme les masters class autour des accords mets-vins, des ateliers cocktail, des ventes, mais surtout beaucoup de signatures de contrats de représentation et de distribution sur le site. L'accent sera également mis sur la qualité des conférences et des ateliers .plus de 15 pays sont invités à cette édition et les chambres de commerce de quelques pays de la sous-région viendront avec des délégations d'hommes d'affaires de la filière vins et spiritueux.

Au-delà d'être dédiée aux vins et spiritueux, cette foire a-t-elle autre particularité ?

La particularité de cet événement est qu'il est un événement professionnel dédié uniquement au métier du vin et des spiritueux contrairement aux autres événements organisé dans la sous-région. En plus il est un événement en même temps pédagogique et commercial.

Etes-vous satisfait de l'adhésion des populations et de l'accompagnement des pouvoirs publics ?

Nous sommes satisfaits de l'adhésion du public. Spirivins-Expo est devenu un événement attendu et qui monte car il apporte beaucoup de réponse aux questions du public en ce qui concerne les vins et spiritueux, mais il apporte également des opportunités d'affaires pour les exposants et les visiteurs. Le gouvernement du Cameroun pays haute de cet événement dans la sous-région apporte tout son soutien institutionnel à cet événement à travers le ministère du commerce, celui de l'industrie, la chambre de commerce et la sensibilisation des groupements patronale et des organisations professionnelles.

Interview réalisée par GT